
平成22年8月　第10回南部町臨時教育委員会　議事録

開催日時 平成22年８月１２日（金）

午後３時００分～午後４時２０分

開催場所　 交流会館　相談室

出席委員 矢吹教育委員長・毎川委員・野口委員・細田委員・永江教育長

説明員 稲田教育次長兼総務・学校教育課長　 

書記 杉本　　（事務局）

【開会　午後３時００分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午後　５　時　００　分までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定。　　５．報告Ⅰと決定する。

【５．報告Ⅰ】　　非公開
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３）小松谷盆踊り保存会が伝統芸能功労団体賞知事表彰を受賞したことについて

８月８日（日）に倉吉体育文化会館で行われた「第１回とっとり伝統芸能まつり」で賞状、額、

念品を授与された。

【６．議事】

議案第23号「平成２２年度小学校教科用図書の採択」について　資料説明

西部地区教科用図書採択協議会の協議結果と違う結論を出してもよいものか。

それは可能であるが、あまり例はない。

教科書は4年間使用する。

教員も展示期間に見ることができるが、内容まで吟味できない。そこで、代表の先生に

採択してもらうという仕組みである。

調査委員会の報告を受けて採択協議会の協議結果が出るまでの仕組みについて　説明

・どの教科も満場一致であった。

･図画工作については、協議会委員より写真に写っている子どもの鉛筆の持ち方がおかし

いという指摘があった。そこで、写真を差し替えて欲しいという条件付けの採択となった。

・東・中・西部で採択する教科書は多尐違っている。

教育長も参加していた会であり、採用してもいいのではないか。

協議会で満場一致で決まったということなので、反対する理由が特に見当たらない。

それでは、「平成22年度小学校教科用図書の採択」については、承認とする。

【７．議案】

１）委員提案

ラジオ体操がなっていない。教員にもう尐し指導をして欲しい。運動会でも披露して欲しい。

東西町では、ラジオ体操への参加の５０％以上が地域住民である。
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地区によっては土･日が休み。盆も休みにして欲しいという保護者もある。また、近所から

苦情が出る地域もある。

学校や保護者にお願いしても大きな変化が期待できない。地域で取り組むことが突破口に

なると思う。地域づくりの中で子どもを育てていくことが大切。

ラジオ体操指導者の資格が取れる講習会について調べておいて欲しい。

去年来られた青山先生の指導はよかった。よく分かった。

第2体操をしていない地区もある。南部中の生徒はラジオ体操に行くように勧められている。

SANチャンネルでラジオ体操を流して欲しい。

去年も流れていた。

地域ぐるみで取り組んでいきたい。

夏休み塾に来ている子どもは耐性があり、優秀である。しかし、全体では参加者が尐ない。

会見小の低学年の閉講式は、いつもより尐なかった。今年はプログラムが組んであったの

で１時間半をよくがんばっていた。しかし、集中できない児童もあった。

１０分読書やプリントがあり、メリハリがついていてよかった。プラザ西伯での飲食が今年も

不可と文書に書いてあったが、確認されたか。

昨年確認したときには、特にルールがあるというわけではなかった。担当者が指示された

ことだと思う。

公共の施設なので、飲食ができるはず。子ども達が大変な思いをしなくてもよいように

確認をして改善して欲しい。

２）事務局提案

社会福祉協議会評議員の教育委員会関係の選出をして欲しい。

事務局より教育委員が出るほうがいいのではないか。

　〔日時〕８月２４日（火）午後１時00分～

　〔会場〕プラザ西伯

【9．互礼　閉会　午後4時20分】

教育委員は本来の仕事が多いので、外せるものは外した方がよい。

補助金をもらっているので、教育委員も関心をもっていた方がよいのではないか。

赤い羽根の分配金の会には、自分が出席している。

この会には従来どおり次長に出てもらうということで、了解をお願いしたい。

【8．次回委員会開催について】

１）８月（第１１回）定例教育委員会の開催について

2


